

tueusement prié d'étudier si M. Henry Scott, ou M. le Dr J. P. Gadbois ou M. Bernier seraient avantageusement qualifiés pour conduire et diriger les amusements dans tous les parcs.

47.—Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que la résolution adoptée par le Conseil de Ville, le 9 mars 1914 au sujet d'une requête signée par un grand nombre de contribuables, demandant qu'un compartiment soit réservé aux fumeurs dans les tramways, soit confirmée et que le Greffier de la Cité soit prié d'écrire de nouveau à la Compagnie des Tramways de Montréal, afin d'obtenir une réponse à la lettre qui lui a été envoyée à ce sujet.

48.—Sur proposition de M. l'éch. HOULE, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que le Greffier de la Cité reçoive instructions de communiquer avec les autorités de la Compagnie des Tramways afin d'obtenir de cette dernière que l'arrêt de tramways qui existe actuellement rue Saint-Denis, angle de la rue Carmel, soit remplacé par un arrêt à l'angle de la rue Lamoricière et d'établir un nouvel arrêt à mi-chemin entre le tunnel et la rue Carmel, en face des bureaux du Lake of the Woods Milling Co.

49.—Sur proposition de M. l'éch. MENARD, appuyée par M. l'éch. N. LAPOINTE, il est

Résolu: Que le Département en Loi soit prié de dire au Conseil, à sa prochaine séance, dans quelle position se trouve la Cité vis-à-vis la Montreal Water and Power Company, d'après les amendements à la Charte adoptés, à la dernière session de la Législature.

50.—Sur proposition de M. l'éch. LORANGER, appuyée par M. l'éch. SAINT-PIERRE, il est

Résolu: D'accorder un congé d'un mois à M. l'échevin Mayrand.

51.—Sur proposition de M. l'éch. CHARTRAND, appuyée par M. l'éch. SAINT-PIERRE, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié d'étudier l'opportunité de changer le système actuel de poinçonnage en usage, pour charretiers dans le Département de la Voirie, et que de nouveaux poinçons lettrés ou numérotés soient employés.

52.—Sur proposition de M. l'éch. LAVERGNE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié de bien vouloir donner instructions à l'Ingénieur en Chef, de faire faire les raccordements d'eau et d'égout sur tous les terrains vacants devant lesquels des trottoirs permanents doivent être construits et d'en notifier les propriétaires intéressés.

53.—Sur proposition de M. l'éch. CHARTRAND, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié d'étudier l'opportunité de fournir des billets de tramways aux contremaîtres de la Voirie qui ont la surveillance des travaux dans deux quartiers ou plus.

fully requested to examine if Mr. Henry Scott, Dr. J. P. Gadbois or Mr. Bernier are qualified persons to conduct the parks and playgrounds in the City.

47.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That the resolution adopted by the City Council on the 9th March, 1914, in connection with a petition signed by a large number of ratepayers asking that provision be made in the tramways for smokers be reaffirmed, and that the City Clerk be asked to write again to the Montreal Tramways Co. to obtain a reply to the letter which has been sent to said Company in this connection.

48.—On motion of Ald. HOULE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That the City Clerk be instructed to communicate with the Tramways Co. and request said Company to replace the car stop on St. Denis street, corner of Carmel street, by a stop at the corner of Lamoricière street and to establish a new stop midway between the tunnel and Carmel street, in front of the office of the Lake of the Woods Milling Co.

49.—On motion of Ald. MENARD, seconded by Ald. N. LAPOINTE, it was

Resolved: That the Law Department be respectfully asked to inform the Council at its next meeting in what position the City is towards the Montreal Water & Power Co., owing to the amendments to the Charter adopted at the last session of the Quebec Legislature.

50.—On motion of Ald. LORANGER, seconded by Ald. ST-PIERRE, it was

Resolved: That one month's leave of absence be granted to Ald. Mayrand.

51.—On motion of Ald. CHARTRAND, seconded by Ald. THERRIEN, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to consider the advisability of changing the present system of punching tickets for the carters employed by the public works department and to use new punches with letters and numbers.

52.—On motion of Ald. LAVERGNE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to kindly give instructions to the Chief Engineer to lay the necessary drains and water pipes to connect with the existing sewers and water mains in front of all vacant lands where permanent sidewalks and pavements will be laid, in conformity of Art. 455A of the Charter.

53.—On motion of Ald. CHARTRAND, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be respectfully requested to give tramway tickets to the road foremen who have the supervision of works in more than two wards.